
 

 

REQUERIMENTO Nº    648/11 
De Informações 

 
“Referentes à construção de calçadas 
para pedestres ao redor da área 
pública localizada entre as Ruas do 
Trigo, Açúcar, Linho e Algodão, no 
bairro jardim Pérola. 

 
Considerando-se que, munícipes procuraram por este 

vereador cobrando providências quanto à construção de calçada para 
pedestres, e;  

 

Considerando-se que, muitos munícipes trafegam 
diariamente pela localidade, para se deslocarem aos seus trabalhos e 
levar seus filhos a escola, e a referida via não propicia o mínimo de 
segurança aos mesmos, pois não possuí calçada,  

 

Considerando-se que, o fluxo de veículos no local é intenso 
o dia todo, e muitos motoristas imprimem alta velocidade colocando em 
risco a integridade física dos moradores: (segue abaixo-assinado em 
anexo), 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 

1 - A Administração Municipal tem conhecimento da situação que se 
encontra esta localidade? 

 
2 - Caso positiva a resposta do item 1, existe a possibilidade de executar 
o calçamento da área mencionada 

 
3 - Caso negativo a resposta do item 2, expor os reais motivos? 

 
4- Outras informações pertinentes. 
 

                           
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de setembro de 2011 

 

 

 

ANÍZIO TAVARES 
-Vice-Presidente/Vereador- 

 


